



L'AGENCE
DE SAINT-REMY
MADE IN ALPES

8 Pièces

229 m²

Réf. 544V1709M

1 100 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur des Alpilles, dans le charmant village de Mouriès, cette propriété bénéficie d'un emplacement privilégié, proche du centre-ville, des commerces, de l'école primaire et d'un golf. De plus, ce mas permet de profiter de splendides balades à travers les oliveraies et les pins, le long des plus beaux sentiers de la région. Orienté plein sud, le mas provençal incarne tout le charme authentique des maisons locales, avec sa façade traditionnelle et sa grande treille garnie de vignes grimpantes. Le vaste jardin arboré recrée coté ouest l'atmosphère d'une place de village avec son ...

Located in the heart of the Alpilles, in the charming village of Mouriès, this property benefits from a privileged location, close to the city center, shops, primary school and a golf course. In addition, this farmhouse allows you to enjoy splendid walks through olive groves and pine trees, along the most beautiful trails in the region. Facing due south, the Provençal farmhouse embodies all the authentic charm of local houses, with its traditional façade and its large trellis covered with climbing vines. The vast wooded garden recreates the atmosphere of a village square on the west side ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

